



REMARQUES

DE

M. BELLIN,

INGENIEUR DE LA MARINE,

SUR LES CARTES ET LES PLANS,
qu'il a été chargé de dresser, pour joindre à l'Histoire
générale de la Nouvelle France de Réverend Pere
DE CHARLEVOIX, de la Compagnie de JESUS:
Et au Journal de son Voyage dans cette Partie du
Monde.



LA Géographie répand un jour si avanta-
geux sur l'Histoire, qu'elle devoit en être
inséparable. C'est le sentiment des Sçavans,
qui devient aujourd'hui un sentiment général.
Tout le monde conviendra que des
faits arrivés dans un Pays éloigné & peu
connu, exigent nécessairement, pour une
plus parfaite intelligence, que l'on mette sous les yeux le
théâtre, où ils se sont passés: & quelquefois la connoissance
des lieux intéresse autant, que les faits mêmes.

Tom. III.